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Il giorno 21 febbraio 2017, alle ore 15.00 - aula Seminari - si è tenuto il Consiglio di Corso 
di Studio in Ingegneria Edile-Architettura, con il seguente ordine del giorno: 
 
1.     Comunicazioni 
2.     Manifesti e coperture AA 2017/18, offerta programmata coorte 2017/18 
 
È presente la dott.ssa Daniela Riccardi, della Segreteria didattica di Dipartimento, per la 
discussione del punto 2 all’ordine del giorno. 
 
1) Il presidente comunica che sono in atto incontri da parte della componente didattica del 
GAV con le parti sociali, in particolare con Confindustria, con l’associazione Alumni, con 
aziende operanti sul territorio veneto (Permasteelisa, ICM-Maltauro, Mantovani, Contec) 
anche in base all’iniziativa organizzata dalla Scuola di Ingegneria “Scuola di Ingegneria e 
Mondo del Lavoro a confronto” organizzata il 23 settembre 2016. 
 
2) Viene portato a discussione ed approvazione il manifesto degli studi con le relative 
coperture per l’a.a. 2017/18, con la richiesta di iniziare a compilare il Syllabus di ciascun 
insegnamento (scadenza 24 aprile). Viene confermata l’iniziativa di scambiare d’anno i 
laboratori rispettivamente di Disegno edile 1 e Composizione architettonica e urbana 1 per 
poter portare gli studenti del primo anno di corso ad un contatto con le tematiche inerenti 
la progettazione, e poter poi svolgere al secondo anno alcuni approfondimenti nell’ambito 
della rappresentazione architettonica per il progetto. 
 
Il presente Verbale è approvato seduta stante all’unanimità. 
La seduta è tolta alle ore 16.30 


